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Porque saúde é fundamental

De carrinho a bicicleta, 
veículo cresce com crianças

O universo infantil é vasto e 
muitas empresas deveriam apro-
veitar esse mercado lucrativo 
para trazer soluções. Ao menos 
é isso que Antony Webb, ou sim-
plesmente Tony, pai de dois me-
ninos, está tentando fazer com o 
desenvolvimento de um veículo 
que adapta-se às diversas fases 
de uma crianças, como se cres-
cesse junto a ele.

Ele criou o Monkeycycle, que 
é definido como um modelo de 
carrinho 8 em 1, uma vez que de-
sempenha várias funções dos 9 
meses de idade até os 6 anos. A 
princípio ele é somente um car-
rinho de bebê, quando a criança 
cresce um pouco pode transfor-
mar-se em uma bicicleta de equi-
líbrio (sem pedais), depois pode 
virar triciclo, quadriciclo, entre 
outros tipos de modais.

“O sistema modular cresce 
com seu filho por meio de uma 
série de kits opcionais. Ferramen-
tas simples permitem que você 
escolha várias opções de passeio. 
Não há necessidade de comprar 
meia dúzia de ‘brinquedos de 
passeio’ de baixa qualidade que 
ocupam muito espaço e acabam 

no aterro”, afirma o criador.
A solução é uma maneira não 

só de economizar – afinal elimina 
a necessidade de comprar vários 
equipamentos -, como também 
de ser capaz de ajustar ao corpo 
e às necessidades de cada estágio 
de desenvolvimento dos primei-
ros anos de vida. Pode também 
ser uma maneira de ensinar os 
pequenos a valorizarem mais 
seus brinquedos.

INSPIRAÇÃO
A ideia veio após comprar 

uma bicicleta de equilíbrio para 
seu primeiro filho, o que, em suas 
palavras, “era muito cara e da Ale-
manha”. A pior parte é que era tão 
básica que foi deixada de lado 
antes que o segundo filho tives-
se idade para aproveitar. Foi aí, 
que mesmo sem experiência em 
designer ele colocou suas ideias 
no papel, sendo engenheiro e 
entusiasta ciclista, depois teve 
uma grande ajuda do designer 
Michael Downes. Agora, seu pro-
jeto está no site de financiamento 
coletivo Kickstarter. “Nós constru-
ímos Monkeycycle para durar e 
queremos que seja passado para 
os irmãos”, diz Tony.

Fonte - CicloVivo | Marcia Sousa

Fotos - Monkeycycle

Fotos - Monkeycycle



32 Sábado, 17 de dezembro de 2022 Sábado, 17 de dezembro de 2022Viver BemViver Bem

digestiva é e�encial!

Dra. Emanuelle Viera é Biomédica Esteta (CRBM 115 ) com 
pós Graduação conlcuída na UNIJUÍ. É Sócia/Proprietária da 
Clínica Viera. Confira mais informações nas redes sociáis: @
clinicaviera  @draemanuellevieracursos

Alguns fatores também 
podem estar interferindo na 
durabilidade de sua toxina, 
por isso destaco algumas 
dicas:

1.Fique de olho no seu Zinco 
No dia da aplicação a toxina 
botulínica precisa do mineral 
zinco, presente no organismo, 
para fazer efeito. Por isso a 
combinação de fitase e citrato 
de zinco, em pacientes com 
deficiência, fazem com que 
a toxina botulínica seja mais 
efetiva e sua durabilidade seja 
aumentada. 

2.Não reaplique antes de 
4 meses - Apesar de muito 
se falar sobre a formação de 
anticorpos, que deixariam 
as pessoas resistentes após 
várias aplicações de toxina 
com baixo intervalo de tempo, 
evidências científicas mostram 
pouquíssimos casos, por se 
tratar de uso em pequenas 
doses. O maior problema é que 
enquanto os músculos não 
estiverem movimentando por 
completo, alguns receptores 
ainda estão ocupados pela 
toxina. Então, caso façamos 
uma aplicação precoce, a 
substância irá ocupar pouco dos 
receptores livres. No início vai 
paralisar tudo, mas aos poucos 
a toxina antiga será liberada e o 
músculo voltará a movimentar 
nesse local, dando a impressão 
de uma menor durabilidade. 

3.Cuide de sua flacidez facial 
- Com o envelhecimento, a pele 
que cobre os músculos faciais 
vai perdendo sua camada de 
colágeno, tornando-se mais 
flácida e mais fina, e apesar 
da aplicação da toxina, basta 
um pequeno retorno do 
movimento muscular e essa pele 
já volta a dobrar, destacando as 
ruguinhas que antes não eram 
visíveis tão precocemente. 
Por esse motivo é importante 
recorrer a outros tratamentos 
além da toxina botulínica que 
irão prevenir e tratar a flacidez 
facial.

4.Nada de caretas durante 
a Atividade Física  - Existem 
evidências científicas de que 
a duração da toxina pode ser 
reduzida em pacientes que 
realizam atividade física intensa. 
Por isso, nada de ficar fazendo 
caretas durante os treinos. 
Tente se concentrar e faça 
movimentos faciais mais leves. 
Fechar os olhos e concentrar 
na respiração é uma dica. Até 
porque os próprios radicais 
livres liberados durante um 
treinamento intenso já podem 
afetar a durabilidade dessa 
substância.

5.Evite fumo e antibióticos - O 
cigarro é péssimo para qualquer 
tratamento estético, pois afeta 
a nutrição dos músculos e faz 
com que o colágeno se quebre, 
danificando as células da pele 

e reduzindo a eficácia de sua 
toxina. 
O uso de alguns antibióticos 
também podem reduzir o 
tempo de ação da substância 
e devem ser informados ao 
profissional.

6.Tenha uma rotina de 
cuidados com a pele - 
Mantenha a sua pele sempre 
limpa, hidratada e protegida. 
Associe o procedimento ao uso 
de cremes “botox-like”, que são 
potencializadores do resultado. 

7.Combine outros 
procedimentos estéticos
Uma ótima opção é associar 
essa substância a outros 
procedimentos como o 
skinbooster que garante uma 
hidratação profunda da pele, os 
bioestimuladores que podem 
potencializar a produção de 
colágeno, o Profhilo que além 
de super hidratante também irá 
atuar na produção de colágeno 
e auxiliar no combate ao 
“derretimento” do tecido. 

8.Evite danos causados pelo 
sol em excesso
Sabemos que o botox é ineficaz 
contra rugas e linhas causadas 
pelo sol, pois não são de origem 
musculares. Mas a exposição à 
luz UV causa inflamação a nível 
celular, que danifica a pele e 
não fará nada para ajudar a 
prolongar a vida útil de sua 
neurotoxina.

Talvez seja essa a pergunta que mais 
tenho respondido no meu consultório nos 
últimos tempos. Na verdade, muitos são os 
motivos responsáveis pela toxina não estar 
durando tanto, mas antes de responder a 
essa pergunta vamos lembrar que a toxina 
botulínica é uma substância que paralisa 
ou relaxa TEMPORARIAMENTE os músculos 
responsáveis pela formação de algumas 
rugas na face, resultando em um efeito 

rejuvenescedor. 
Mas porque o efeito da toxina parece durar 
mais em outras pessoas do que em você? 
Não é sorte. É claro que a durabilidade 
da substância varia de acordo com cada 
paciente, sua idade, predisposições 
genéticas, tratamentos complementares e 
hábitos. Em mulheres a durabilidade média 
varia de 4 a 6 seis meses em homens, já que 
sua musculatura é mais forte, 4 meses.

Por que meu 
Botox não dura 

mais como antes?
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A secretária Estadual de Saúde, Arita Bergmann, 
participou da inauguração do Centro de Imagem do 
Hospital Santo Ângelo na sexta-feira, 9. Durante sua 
visita à Capital Missioneira também participou de uma 
reunião com a provedoria do Hospital e os diretores.

Esteve presente a provedora Isabel Cristina Câmera, 
o vice-provedor Marlon Medeiros, o 1º secretário 
Marcos Mullich, o assessor jurídico Gustavo Santos e os 
diretores Gelson Schneider e Renato Velasques.

O diretor Gelson Schneider apresentou as ações 

desenvolvidas no HSA, projetos e planejamento 
estratégico.

Na sequência, Arita parabenizou o trabalho 
desenvolvido e ressaltou “Gostei muito do conceito 
de Complexo Hospitalar Santo Ângelo. O Hospital tem 
serviço instalado, planejamento estratégico e projeto 
para o futuro e é muito bom a gente vim no Hospital 
e ver de forma objetiva a expansão e os projetos”, 
afirmou a secretária.

A secretária aproveitou o momento para 

parabenizar o Hospital e dessa forma toda a região 
missioneira, pois atualmente as internações e cirurgias 
são reguladas 100% pelos sistemas Gercon e Gerint. “É 
uma fila única com classificação de risco, que coloca o 
usuário no lugar que tem que colocar sem interferência 
de ninguém”.

A Provedora Isabel Cristina Câmera agradeceu 
a presença da secretária e sua equipe e ressaltou a 
importância do Hospital para os 24 municípios da 
região missioneira.

“Gostei muito do conceito de Complexo Hospitalar 
Santo Ângelo. O Hospital tem serviço instalado, 

planejamento estratégico e projeto para o futuro e 
é muito bom a gente vim no Hospital e ver de forma 

objetiva a expansão e os projetos”

Planejamento 
estratégico do HSA 
é reconhecido pela 

secretária de estado 
Arita Bergmann 
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1 )DIGITALIZAÇÃO – as estruturas 
bucais do paciente são digitalizadas no 
próprio consultório com um pequeno 
scanner intraoral, sem a necessidade da 
moldagem convencional com moldeiras;

2) DESENHO – a partir da estrutura 
bucal digitalizada, o cirurgião-dentista 
desenha no computador a coroa, faceta 
ou a prótese que deve ser produzida;

3) FRESAGEM – em seguida, a peça 
é confeccionada em uma fresadora, em 
porcelana ou no material escolhido, que 
desgasta um bloco de material até ele 
ficar na forma projetada. 

AS VANTAGENS DO FLUXO DIGITAL 
RAPIDEZ- é necessária apenas uma 

sessão para ter uma restauração de 
cerâmica pronta (em vez de demorar 

várias sessões no método convencional);

PRECISÃO- como o processo é 
muito controlado, a necessidade de 
ajustes é mínima;

RESISTÊNCIA- com o fluxo digital, 
há eliminação de diversas etapas que 
podem acarretar em erros.

A Clínica Aurum trouxe essa 
novidade para Santo Ângelo e região! 
O Dr. Vinícius Wandscher, especialista, 
mestre e doutor em Prótese Dentária, 
alia conhecimentos científicos e 
tecnologia de ponta nas reabilitações 
protéticas. 

Para mais informações e 
agendamentos, entre em contato pelo 
telefone (55) 997171244 ou na Clínica 
Aurum, na Rua Duque de Caxias, 105.

Por que 
escolher o 
fluxo digital na 
Odontologia?

O FLUXO ACONTECE DA SEGUINTE FORMA:

O fluxo digital na Odontologia é o 
planejamento da reabilitação bucal do 
paciente e a confecção de uma prótese dental 
com o auxílio de softwares de computador.  
Dentro das próteses dentais, a tecnologica 
CAD/CAM  representa a mais alta tecnologia, 
com inúmeros benefícios.

Dr. Vinícius Wandscher - CRO/RS 19172 | Cirurgião-Dentista
Especialista, Mestre e Doutor em Prótese Dentária e 
Professor Universitário


